



Medellín es de las que más sufre la contaminación. Archivo

Medellín dejará de vender vehículos a gasolina en 2035

EFE

EL ALCALDE de Medellín, Daniel Quintero, anunció ayer que la ciudad dejará de vender vehículos a gasolina en 2035 con el objetivo de “reducir los gases de efecto invernadero en el planeta”.

“Reconociendo que Medellín es una de las ciudades más afectadas por el cambio climático, que el 82% de los gases de efecto invernadero y contaminantes que se emiten en nuestro territorio provienen de fuentes móviles, la ciudad ha tomado la decisión de prohibir a partir del año 2035 la venta de vehículos a gasolina”, dijo

Quintero. El mandatario, que participa en el foro Clinton Global Initiative en EE. UU., expresó que Medellín busca “no solo reducir los gases de efecto invernadero en el planeta, que causan el calentamiento global, sino inspirar a otros ciudadanos, territorios, gobernantes del mundo, para sumarse en este mismo propósito”.

Esto porque considera que la lucha contra la crisis climática es una “cruzada que nos debe unir a todos con el ánimo de salvar nuestro planeta y salvar a la humanidad”. “El cambio climático hoy es el reto más importante que enfrenta nuestro planeta”.